

桂川っ子

VOL.20



素晴らしいボランティア体験 — 桂川中3年生の活動に感動 —

桂川町教育委員会
教育長 佐谷 千香子

平山一区を訪ねた時、区長と役員の方から開口一番「素晴らしい中学生が育っていますね。」という褒めめ言葉いただきました。

「ボランティアで中学生が公民館の掃除に来てくれました。事前の挨拶や後日のお礼など清々^{すがすが}しかった。何よりも、当日の働きぶりが素晴らしい。久しぶりに中学生らしい人たちに会った。」と言われました。後日、豆田の区長や住民センターの方たちからも同じような褒めめいただきました。

十月二日、桂川中学校三年生がいくつかの班に分かれ、たくさんの方所でボランティア活動をしました。公民館掃除・一人住まいの人の訪問掃除・民生児童委員さんと給食づくり配食サービス・視覚障がい者の

方々への読み聞かせ・住民センターの掃除・保育所や幼稚園での活躍・学童保育所での車いすの点検や遊び相手・町内の環境美化など等。

今回のボランティア活動後、生徒たちは次のように感想を話してくれました。「達成感があった。満足感を味わった。受け入れて下さった方々に感謝している。おじいちゃんやおばあちゃん的笑顔を見るとうれしかった・・・」

三年生の担任は「今回初めての試みとして、総合的学習の一環でボランティア活動を実施しました。地域や社会福祉協議会の方たちの協力による今回の取り組みで、生徒たちは広い視野を持つことが出来ました。また、人に奉仕することや学校では体験できないことを学ぶことで、将来の進路や、自己実現を考える一助となったと思われます。学習の目標である社会性を培ったり、規範意識を高める様々な啓発体験を得たのではないのでしょうか。」と言っています。

す。

中学生がボランティア体験学習を行ってから一カ月後、平山一区の役員さんからお礼の手紙をいただきました。ご紹介させていただきます。

「桂川中学校のボランティア体験学習で、男子生徒四名が、私たち平山研修所に来て掃除をしてくれました。

初めの挨拶から自分たちで行動しました。生徒さんたちと先生は詳しく打ち合わせをしていきました。

当日は雨の中、四人はやって来ました。『今日はお世話になります。』はつきりと挨拶され、私たちもうれしくなりました。

扇風機・クーラー・換気扇。私たちの教えることを素直に聞いてくれて作業は進みます。高い所にも身軽に上がり、日頃掃除をしていない換気扇の油污れも見違えるようにきれいになっていきます。下で雑巾を洗って渡す私たちも楽しく冗談を言いながら、学生さんと打ち解けて、会話が弾みました。

最後に部屋に掃除機をかけて、私たちの研修所が一段ときれいになりました。その後、学生さんから手紙

まで頂いて感激しました。礼儀正しい清々^{すがすが}しい生徒さんたちでした。

自分で考えて行動する自立の時、意義ある教育をされたと感じました。

さあ、いよいよ受験の時を迎えます。風邪などに負けないで実力を発揮され、希望の高校に合格されることを一同心より祈っています。・・・

桂川中の生徒も素晴らしい。

そしてなにより、感性豊かな子どもたちを育て下さっている先生方や地域の方々に心から感謝します。



▶ ボランティア活動で桂川町手作りの会の皆さんと牛乳パックを芯に使って作ったサイクルエコチェア。後日、町内の公共施設に寄贈。